



Camagüey- La realización de varias audiencias sanitarias en cada uno de los centros estudiantiles que conforman el Sistema de la Enseñanza Artística en la provincia, es parte del plan de enfrentamiento del territorio al Coronavirus COVID-19.

La orientación y explicación de medidas higiénicas por parte de especialistas de la salud en esos centros educacionales, conforma una estrategia preventiva, según explicó María Julia González Sariol, Directora General del referido Sistema.

Entre la Escuela Vocacional de Arte Luis Casas Romero, la Academia de las Artes Vicentina de la Torre y el Conservatorio de Música José White suman 640 estudiantes y 509 trabajadores, quienes en su totalidad han recibido la preparación, explicó la directiva. Además, se refirió al trabajo realizado de conjunto con la familia de los educandos para complementar las orientaciones, pues se trata de una concientización que debe complementarse entre ambos sitios, principalmente de los alumnos de nivel elemental, por ser los más pequeños. La filial lugareña del Fondo Cubano de Bienes Culturales asumió la confección de la totalidad de nasobucos para el estudiantado, los trabajadores y claustro de profesores de todos los centros, explicó. También hizo referencia a que diariamente informan al Centro Nacional de las Escuelas Arte los casos de estudiantes con gripe o síntomas similares, que tras ser evaluados por facultativos son enviados a sus hogares, pero hasta la fecha, precisó, no hay existencia de ningún caso en los centros.

Por Yanais Vega Bacallao / ACN

Foto: Orlando Durán Hernández / Adelante / Archivo